

Stadtwerke Konstanz

Erstes E-Nutzfahrzeug im Fuhrpark

[02.12.2022] Bis zum Jahr 2030 wollen die Stadtwerke Konstanz möglichst all ihre Geschäftsfahrzeuge auf alternative Antriebe umstellen. Das erste vollelektrisch betriebene Nutzfahrzeug im Fuhrpark ist ein VW ID.Buzz.

Die Stadtwerke Konstanz haben bislang vor allem dieselbetriebene VW Caddys im Fuhrpark. Der ID.Buzz soll diese klassischen Monteurfahrzeuge nach und nach ablösen. Das erste dieser vollelektrisch betriebenen Nutzfahrzeuge haben die Stadtwerke jetzt in Empfang genommen. Im kommenden Jahr sollen nach Angaben der Stadtwerke vier weitere Fahrzeuge dazukommen. „Die komplette Flotte unserer Geschäftsfahrzeuge wollen wir möglichst bis 2030 auf alternative Antriebe umstellen“, berichtet Birgit Schleibinger, Leiterin Controlling und Rechnungswesen und Mitglied der Geschäftsleitung bei den Stadtwerken Konstanz. Damit will das Unternehmen einen wichtigen Beitrag zur Klimaneutralität leisten. Die Technik des ID.Buzz basiert auf den bisher schon bekannten ID-Fahrzeugen von VW. Im Stadtverkehr hat das Fahrzeug eine Reichweite von rund 500 Kilometern.

(bw)

Stichwörter: Elektromobilität, Stadtwerke Konstanz